

## **Schutzkonzept**

Gemäss Vorgaben des Volksschulamts des Kantons Solothurn gilt weiterhin das Schutzkonzept an unserer Schule zur Minimierung des Übertragungsrisikos des Coronavirus.

Hygienemassnahmen und Einhaltung der Distanz (momentan für Erwachsene bei 1.5m), bleiben auch im neuen Schuljahr 2020/2021 bestehen. Im öffentlichen Verkehr tragen Personen ab 12 Jahren eine Hygienemaske.

Schulreisen, Sporttage, Klassenlager sowie weitere Schulanlässe sind unter Anwendung der Verhaltens- und Hygieneregeln wieder möglich.

Massnahmenlockerungen des Bundes werden jeweils frühestens auf Quartalsende umgesetzt.

## **Wechsel im Schulteam**

Wir verabschieden uns dieses Jahr von sechs Lehrpersonen und einem Teammitglied des Reinigungsdienstes. Alle waren tragende Mitglieder im Schulteam. Wir werden Sie vermissen!

Jolanda Kunz verlässt nach 5 Jahren unser Reinigungsteam. Dank ihrem täglichen Einsatz war das Schulhaus stets sauber anzutreffen: Eine saubere Sache!

Kyra Schneider kam in unser Team, als wir für den grossen Jahrgang eine zusätzliche Lehrperson suchten. Sie hat die Kinder in unterschiedlichen Klassenzusammensetzungen von der 1. bis in die 4. Klasse begleitet.

Benjamin Planzer unterstützte unsere Schule mehrere Jahre während seines Studiums berufsbegleitend aber auch mit mehreren freiwilligen Einsätzen an Projektwochen oder anderen Anlässen.

Regula Sager unterrichtete drei Jahre Schülerinnen und Schüler mit integrierten Sondermassnahmen. Gleichzeitig übernahm sie während dieser Zeit die Schulung im Rahmen der Speziellen Förderung dieser Klassen.

Drei Lehrpersonen treten ihren wohlverdienten Ruhestand an.

Christine Hildebrand war 28 Jahre als Kindergärtnerin an unserer Schule tätig. Während ihrer ganzen Schulzeit war der Grundsatz 'helf mir es selbst zu tun' für sie wegweisend. Die Entwicklung der Kinder stand für sie stets im Vordergrund. Sie war innovativ und hat unter anderem auch das Projekt 'Spielzeugfreier Kindergarten' an unserer Schule eingeführt. Ausserdem war sie Praxisausbildnerin und hat immer wieder Studentinnen in ihren Praktika sowie den Berufseinstieg von neuen Lehrpersonen begleitet.

Heidi Senn hat als Schulische Heilpädagogin 11 Jahre an unserer Schule gearbeitet. Sie war massgeblich am Aufbau des integrativen Unterrichts an unserer Schule beteiligt und gewährleistete die Verbindung zum Heilpädagogischen Zentrum in Olten. Gleichzeitig war sie als Jobsharingpartnerin stets in den Unterricht einbezogen und hat die Klassen sowie das Team begleitet.

Susanne Jufer hat als Schulische Heilpädagogin zwei Jahre im Kindergarten und der 1. Klasse, hier auch als Jobsharingpartnerin, gearbeitet.

Unsere besten Wünsche für diesen neuen Lebensabschnitt sollen sie begleiten. Wir danken an dieser Stelle herzlich für die geleistete Arbeit und das Engagement für unsere Schule.

Sechs neue Lehrpersonen dürfen wir im Team begrüessen:

Nicola Campbell, Karin Gros-von Arx, Katrin Rihm, Dominique Spinnler, Alisha Steiner und Franziska Rietschin-Egli. Wir freuen uns sehr sie in unserem Team willkommen zu heissen und wünschen allen ein gutes Einleben.

## **Primarschule Winznau**

Schulleitung

Sylvia Zübli

7.7.2020